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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bailia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 457 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com o 
Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando, juntamente 
com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando, a 
complementação do calçamento em paralelepípedo da Rua Marechal 
Mascarenhas de morais localizada no Bairro Tancredo Neves. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos dos moradores da 
localidade acima citada 

Sala das Sessões, em 08 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO — 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 460 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com o 
Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando a implantação 
e/ou substituição das lâmpadas na PRAÇA DOS TRABALHADORES, na 
Avenida Getúlio Vargas (vizinho ao Bar Visual), centro, Paulo Afonso, área 
central da cidade que se encontra às escuras. 

Registre-se que a Praça dos Trabalhadores é dos pontos turísticos mais 
significativos em Paulo Afonso, em razão do símbolo da luta dos trabalhadores 
existente no local o qual se confunde com a própria história de luta daqueles que 
ajudaram a construir a cidade. 

Sala das Sessões, em 08 de março de 2023. 
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PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

AV. Apolônio Sales, 495, Centro, CEP. 48.601-200, Paulo Afonso 
GABINETE DO VER. JEAN ROUBERT 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 4642023 

O Vereador abaixo subscrito vem na forma legal prevista no Art. 115 e 
121 do Regimento Interno da Câmara Municipal, Ao Exmo. Sr. MARCONDES 
FRANCISCO DOS SANTOS, MD. Prefeito em exercício, e ao Exmo. Sr. 
VALDENOR ALVES TEIXEIRA, MD. Sec. Municipal de FAZENDA, para que 
atualize o CADASTRO IMOBILIÁRIO MUNICIPAL com a qualificação e a 
descrição física detalhada dos imóveis urbanos para fins de cálculo do EPTU. 

O objetivo do recadastramento é o suporte básico para implementar um 
sistema de informações que inclua as características dos terrenos, das edificações, 
da área ocupada, o tipo e o padrão da construção e outras que estejam relacionadas 
à base físico-territorial, substrato para o lançamento de valores tributários. Além 
das características dos imóveis, o cadastro deverá conter também informações 
sobre o local em que se localiza o imóvel: localização da quadra em que estiver 
contido e identificação do setor fiscal, características da via ou logradouro público, 
como pavimentação. 

Sala das sessões, 08 de março de 2023. 
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PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Av. Apolônio Sales, 495, Centro, CEP. 48.601-200, Paulo Afonso 
GABINETE DO VER. JEAN ROUBERT 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°4652023  

O Vereador abaixo subscrito vem na forma legal prevista no Art. 115 e 
121, 129, 130 e 131 todos do Regimento Interno da Câmara Municipal, REQUER 
ao Exmo. Sr. JOSÉ ABEL SOUZA, MD. Presidente da Câmara Municipal de 
Paulo Afonso-BA, para que estude a viabilidade econômica visando à aquisição 
de um DESFEBRILADOR EXTERNO AUTOMÁTICO — DEA para uso na 
Câmara Municipal, uma vez que o referido equipamento é essencial para evitar o 
acidente cardiovascular. 

Segundo o Ministério da Saúde, o número de mortes no Brasil por doenças 
do coração é expressivo e assustador. Mais de 1.100 pessoas morrem por dia por 
doenças cardiovasculares, problemas do coração e da circulação. Isso significa que 
cerca de 46 pessoas morrem por hora, e uma pessoa morre a cada 1,5 minuto. S6 
em 2022, são mais 190 mil pessoas vitimas de paradas cardiorrespiratórias. 

Sala das sessões, 08 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado ria Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmi_ - 1 Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N'. 470 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com o 
Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando, o 
recapeamento asfáltico da Rua do Bom Conselho localizada no Bairro CHESF. 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações dos moradores da 
localidade a cima citada e que a viabilização do recapeamento asfáltico desta 
área é um investimento de infraestruti. -a que trará melhoria na qualieade de vida 
da população, além do ganho material, uma vez que os imóveis pas ;aram a ser 
mais valorizados. 

Sala das Sessões, em 03 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 471 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com o 
Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando, o 
recapeamento asfáltico da Travessa da Harmonia localizada no Centro, por trás 
do Moto Taxi Central. 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações dos moradores da 
localidade a cima citada e que a viabilização do recapeamento asfáltico desta 
área é um investimento de infraestrutura que trará melhoria na qualidade de vida 
da população, além do ganho material, uma vez que os imóveis passaram a ser 
mais valorizados. 

Sala das Sessões, em 09 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 473 (2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com o 
Secretário de Meio Ambiente, MD lvaldo Sales Júnior, solicitando em Regime de 
Urgência que seja realizada a coleta de lixo em todo Complexo do BTN, e 
que tenha a destinação dos resíduos sólidos direcionada ao aterro Sanitário 
Municipal, ressalta-se o acumulo de lixo no Complexo do BTN por falta de seu 
recolhimento. 

Salienta-se que o referido carro de coleta não está mais passando conforme o 
agendamento semanal. 

Considere-se que o requerimento ora consignado é oportuno para fins de ajudar 
os moradores do Bairro acima citado. 

Sala das Sessões, em 13 de março de 2023. 



APROVADO (A)NA SESSÃO N° 0240  g 6 
r 024- ijaLge POR 

;I 	

s. 

VOTOS CONTRA  

	11b2 • 

11 

MESA DA 	 _I  D3  o23  

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 4742023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com o 
Secretário de Meio Ambiente, MD lvaldo Sales Júnior, solicitando retirada dos 
entulhos, em todo Bairro dos Rodoviários. 

Considerando que os moradores dos locais citados acima vêm sofrendo com o 
mau cheiro devido ao lixo, uma vez que entre o mato e os entulhos amontoados 
no local, também há muito lixo orgânico. 

Vale salientar também que tal situação vem a causar danos ao meio ambiente, 
assim como provoca risco a saúde das pessoas que ali residem ou transitam 
próximo a esta área. 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos moradores do 
Bairro acima citado e das ruas circunvizinhas. 

Sala das Sessões, em 14 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 475 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS, MD. Prefeito Municipal 
em exercício, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 
Alves, solicitando, a Iluminação Pública da BA210 onde liga a Policia Rodoviária 
Federal à Ponte Metálica que liga Bahia e Alagoas, onde serão beneficiados 
todos que ali trafegam. 

Sala das Sessões, em 14 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 479 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS, MD. Prefeito Municipal 
em exercício, juntamente com o Secretário de Saúde, MD. ADONEL GOMES 
DE SÃ JÚNIOR, solicitando que seja implantado um novo Consultório 
Odontológico no Povoado Sitio Do Tara, Zona Rural no Município de Paulo 
Afonso. 

Sala das Sessões, em 14 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 488 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS, MD. Prefeito Municipal 
em exercício, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 
Alves, solicitar a possibilidade de viabilizar a substituição da iluminação pública 
nas mediações da Igreja Sagrado Coração de Jesus, por lâmpadas de LED no 
Bairro Centenário. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 
do Bairro a cima citado. 

Sala das Sessões, em 15 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 489 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS, MD. Prefeito Municipal 
em exercício, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 
Alves, solicitar a possibilidade de viabilizar a substituição da iluminação pública 
nas mediações da quadra poliesportiva, por lâmpadas de LED no Bairro 
Centenário. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 
do Bairro a cima citado. 

Sala das Sessões, em 15 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 492 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS, MD. Prefeito Municipal 
em exercício, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 
Alves, solicitar o reparo da laje do canal emissário de esgoto, nas 
proximidades da residência número 303 da Rua Otaviano Leandro de Morais 
localizada no Centro. 

Sala das Sessões, em 15 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 496 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS, MD. Prefeito Municipal 
em exercício, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 
Alves, solicitar a restauração e revitalização da PRAÇA BRÁULIO GOMES, 
localizada no centro. 

Sala das Sessões, em 15 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 497 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS, MD. Prefeito Municipal 
em exercício, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 
Alves, solicitar a Pavimentação Asfáltica das seguintes artérias localizada no 
Bairro Jardim Bahia, nas ruas Ilhéus e ltabuna. 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações dos moradores da 
localidade a cima citada. 

Considere-se também que a viabilização da Pavimentação asfáltica desta área 
é um investimento de infraestrutura que trará melhoria na qualidade de vida da 
população, além do ganho material, urna vez que os imóveis passaram a ser 
mais valorizados. 

Sala das Sessões, em 15 de março de 2023 
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